



ND
NICE PROPERTIES

154 m²

Réf. CL-10959

1 295 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

NICE COLLINES / PESSICART : Superbe maison contemporaine aux matériaux et finitions de qualité, entièrement climatisée, rénovée et meublée, très rare dans le secteur. D'une surface de 150 m² sur deux niveaux, au calme et facile à vivre, elle dispose d'un joli jardin de 780 m² avec piscine. Au Rez de jardin, beau séjour, cuisine équipée, grande chambre, dressing, salle de bain et une buanderie. Au 1^{er} étage, quatre chambres en suite avec chacune sa salle de douche, deux toilettes indépendant. Un garage vient compléter ce bien. Honoraires de 5 % inclus à la charge du vendeur. Les informations ...

NICE HILLS / PESSICART : Superb contemporary house with quality materials and finishings, fully air conditioned, renovated and furnished. 150sqm on two levels, quiet and easy to live in, it has a pretty garden of 780sqm with swimming pool. On the garden level, beautiful living room, equipped kitchen, large bedroom, dressing room, bathroom and a laundry room. On the 1st floor, four bedrooms each with its shower room, two independent toilets. A garage completes this property. Agency fees of 5 % included at the expense of the seller.

NICE PROPERTIES MASSENA

10 rue Masséna - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

